



Action-Réaction n° 3 - 28^e Méli-Mélo 2024

Troisième semaine

Mercredi 13 Mars - « Toucher terre » - Arts créatifs

Après la commune de Vaugrigneuse la semaine dernière, c'est autour de la commune d'Angervilliers ce mercredi d'accueillir pour le Méli-Mélo, Sylvie Gindre - Home-Arts et Cie et sa proposition d'ateliers autour de l'argile et des éléments naturels. Le matin, les plus petits ont modelé et décoré leurs œuvres avec beaucoup de talent. L'après-midi, les plus grands ont réalisé des bas-reliefs avec beaucoup de minutie et d'ingéniosité. Le résultat est toujours surprenant. Merci les artistes.... Merci Sylvie.... Et merci à la municipalité d'Angervilliers pour son accueil et sa disponibilité.



Et toujours.... Mercredi 13 Mars - « Un moment en ESSOR »

Vous aimez le théâtre, vous aimez le burlesque... C'est à l'ESSOR qu'il fallait être ce Mercredi 13 Mars pour découvrir une caricature surjouée d'une journée dans l'établissement de l'ESSOR. Les résidents, acteurs pour l'occasion nous ont fait passer un très agréable moment, rempli de joie, d'émotion et de rires. La nourriture a tenu une place de choix dans cette représentation et a bien justifié son titre « une journée régime pas si totalitaire » ! Il a fallu accomplir un travail énorme pour parvenir à ce résultat ! Un immense bravo à tous, résidents-artistes, éducateurs, animateurs, directeurs, bénévoles et professionnels. Le Méli-Mélo est fier de vous avoir comme partenaire !



Samedi 16 Mars - « J'vais t'dire »

Les artistes de l'association EssenCiel ont fait fort ce soir en nous proposant cette soirée d'histoires contées et de magie ! Un fil conducteur ingénieux - l'attente dans un aéroport - a permis aux comédiens et au magicien de faire exploser leur talent et de nous faire voyager avec humour, poésie et magie à travers les continents ! A l'issue du spectacle, le public conquis n'a eu qu'un mot à la bouche : c'était super ! Un grand merci à tous et à la municipalité de Pecqueuse pour la mise à disposition de la salle Daragon.



Samedi 16 et Dimanche 17 Mars - « Exposition et concours photos »

On en a eu plein les yeux ce week-end à la salle du Paradou des Molières ! L'Association Arts et photos a présenté une exposition de photos magnifiques en noir et blanc et couleurs sur les thèmes « Technologie », « On the road » et « Géométrie ». Le concours traditionnel de photos, cette année sur le thème de la technologie, a révélé son vainqueur ce dimanche soir. C'est la photo du président de l'association - Jeannick Marcault - qui a remporté la palme. En parallèle, élargissement de l'art de la photo à d'autres disciplines artistiques grâce à AzA (Arts z'Associés) sur les thèmes masques et papillons-libellules). Patchwork, mosaïque, broderie, sculpture..... ont attiré avec beaucoup d'intérêt l'œil du public. Bref ! Beaucoup de talents justement exposés ce week-end aux Molières ! Merci à tous les artistes et à la Municipalité des Molières.



A la semaine prochaine !